
 

Assembleia Permanente dos servidores EM GREVE do INCRA-RJ 

 

 

Aos tres dias do mês de setembro de dois mil e doze reuniram-se no rol do 24º andar, 

os servidores do INCRA em greve, para discutirem e deliberarem a seguinte pauta: 1- 

informes, 2- manutenção/suspensão de greve, 3- Deliberações e encaminhamentos. 

Iniciou-se os trabalhos com os informes da Diretora do SINTRASEF e CONDSEF, 

Juca, que passou os informes sobre as negociações ocorridas em Brasília, as razões da 

rejeição da segunda proposta feita aos servidores em greve e as estratégias futuras.   

Em seguida, Rosane, do comando local passou os informes sobre as atividades hoje 

em Brasília, em destaque a audiência pública que discute o projeto de lei de 

regulamentação da greve, que em seu conteúdo aponta muito mais para uma 

proibição do uso do instrumento legal garantido na constituição federal. Feitos os 

informes e esclarecimentos passou-se ao segundo ponto da pauta, em votação por 36 

votos a favor, um contrário e duas abstenções, os servidores aprovaram a 

SUSPENSÃO DA GREVE, com as seguintes orientações de atividades a serem 

desenvolvidas pelos servidores: negociar a reposição dos dias parados sem corte de 

ponto, devolução imediata de 100% dos valores descontados dos servidores 

prejudicados com o corte do ponto; manter os contatos políticos com vistas a 

emendas (no Rio um grupo de servidores irá ter uma audiência com o Dep. Chico 

D'Angelo na quinta feira as 15h); procurar dar visibilidade aos trabalhos do INCRA, 

efetivando vistorias em áreas de grande impacto político e social com vistas a 

desapropriação; ter maior flexibilidade nas negociações com o governo, analisando as 

propostas como um processo de inicio de negociação e não um fim em si mesmo; que 

o comando nacional aponte diretrizes nacionais para continuação do processo; manter 

a unidade das carreiras INCRA e MDA; fiel cumprimento das normas na execução 

dos trabalhos; formar equipes de organização do processo daqui pra frente; agregar os 

movimentos sociais a nossa luta que deve ser pela manutenção do INCRA, sua 

reestruturação e valorização. Não havendo mais nada a tratar, eu, Rosane Rodrigues 

da Silva, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e demais presentes conforme 

lista de presença anexa. 


